



RINGKASAN

WIDYADARA YULIATAMA. Peran Jurnalis dalam Produksi Informasi di *Newsroom* Dinas Komunikasi Informatika Persandian dan Statistik Kabupaten Bekasi. *The Role of Journalists in Information Production in the Newsroom of the Encoding and Statistics Information Communication Office of Bekasi Regency.* Dibimbing oleh LEONARD DHARMAWAN.

Tersebarnya berita atau informasi terbaru di berbagai media yang dapat diakses oleh masyarakat tidak lepas dari peran jurnalis. Peran jurnalis saat ini sudah memasuki sistem pemerintahan. Salah satu contohnya yaitu di *Newsroom* Dinas Komunikasi Informatika Persandian dan Statistik Kabupaten Bekasi. Ruang redaksi (*Newsroom*) adalah sarana dan prasarana dan merupakan bagian dari fungsi pada perangkat daerah terkait dengan perencanaan, pengolahan, dan persebarluasan berita dan informasi. Ruang redaksi (*Newsroom*) memiliki kewajiban yaitu memproduksi berita dan informasi yang dipublikasikan melalui media daring.

Laporan akhir ini bertujuan untuk menjelaskan proses produksi informasi di *Newsroom* Diskominfoantik Kabupaten Bekasi, menjelaskan peran jurnalis dalam produksi informasi di *Newsroom* Diskominfoantik Kabupaten Bekasi dan menjelaskan hambatan dan solusi yang dihadapi jurnalis dalam produksi informasi di *Newsroom* Diskominfoantik Kabupaten Bekasi. Pengumpulan data untuk laporan akhir ini dilakukan berdasarkan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di *Newsroom* Dinas Komunikasi Informatika Persandian dan Statistik Kabupaten Bekasi. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada 1 Maret 2021 sampai dengan 7 Mei 2021 dengan jadwal efektif lima hari kerja dalam seminggu ditambah dengan liputan di luar jam kerja. Senin sampai Jumat pukul 08.00 – 16.00 WIB. Teknik pengumpulan data melalui observasi, partisipasi aktif, studi pustaka, dan wawancara.

Proses produksi di ruang redaksi (*Newsroom*) mengalami proses yang panjang sebelum menjadi berita atau informasi yang utuh dan dipublikasikan. Proses produksi berita melalui beberapa tahapan. Proses produksi di ruang redaksi (*Newsroom*) melalui tiga tahap, yaitu: proses pra produksi, proses produksi dan proses pasca produksi.

Peran jurnalis di ruang redaksi (*Newsroom*) sangat penting. Hal ini karena di ruang redaksi (*Newsroom*) menjadi tempat utama dalam pengelolaan berita atau informasi di wilayah Kabupaten Bekasi. Peran jurnalis di ruang redaksi (*Newsroom*) memiliki kewajiban dalam mewujudkan ketersediaan berita atau informasi akurat, terkini, terpadu dan dapat dipertanggung jawabkan, serta mudah diakses oleh masyarakat.

Pada proses produksi berita atau informasi di ruang redaksi (*Newsroom*) pasti memiliki kendala dan hambatan yang mengganggu jalannya proses produksi tersebut. Hambatan tersebut berasal dari teknologi dan media yang digunakan dalam proses produksi dan berasal dari sumber daya manusia. Namun hambatan tersebut dapat diatasi dengan baik oleh divisi *Newsroom* Diskominfoantik.

Kata kunci: Jurnalis, *Newsroom*, Produksi